

PSOE, sindicatos y padres critican que Educación mantenga la Lomce - El Mundo - 15/08/2015

# PSOE, sindicatos y padres critican que Educación mantenga la Lomce

El Ministerio sólo acepta aplazar el decreto que regula las reválidas en ESO y Bachillerato

**FABIOLA BARRANCO** MADRID

El PSOE, los sindicatos de la enseñanza y los padres de alumnos coincidieron ayer en criticar que el nuevo ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, haya sido inflexible en la aplicación del calendario de la Lomce y tan sólo haya aceptado aplazar la aprobación del decreto de reválidas en la ESO y el Bachillerato para negociar su contenido con la comunidad educativa. Una decisión que adoptó el jueves la Conferencia Sectorial de Educación en la que ya son mayoría las comunidades autónomas no gobernadas por el PP.

El secretario de Educación del PSOE, José Miguel Pérez, calificó de «decepcionante» la reunión y la tildó de «engaño» a las autonomías. Pérez recordó que en las últimas elecciones autonómicas los ciudadanos han mostrado «claramente» su rechazo a la política educativa del PP y, en cambio, Méndez de Vigo sólo ha anunciado un aplazamiento del decreto que regula las evaluaciones para ESO

y Bachillerato que «no supone ninguna flexibilización del calendario de aplicación ni el cuestionamiento de su propia existencia». De hecho, se mantiene su aplicación para el curso 2017-2018.

El responsable de Educación socialista dijo en un comunicado que la reunión del jueves era «la última oportunidad» para «evitar que miles de alumnos tengan que presentarse a reválidas para continuar con sus estudios».

Por su parte, la Federación de Enseñanza de CCOO y la Confederación de STEs-intersindical también se han mostrado críticos con la decisión del Ministerio de Educación de seguir adelante con la implantación de una ley que «tiene el rechazo de todos los grupos políticos y de la comunidad educativa», según Francisco García, secretario general de la federación de Enseñanza de CCOO.

Desde el sindicato de profesores ANPE, consideraron que «no queda otra» que la aplicación de la LOMCE en el próximo curso, por-

que paralizarlas supondría «generar un tremendo caos». Aunque su portavoz, Nicolás Fernández, matizó que «se puede flexibilizar, se pueden buscar fórmulas que causen el menor trastorno posible».

La Confederación Estatal de Padres y Madres de Alumnos (Ceapa) también lamentó que el sustituto de José Ignacio Wert no haya aceptado la propuesta de la mayo-

## La Ceapa pide a las familias que no compren los libros de texto de la nueva ley

ría de las comunidades autónomas de paralizar la aplicación de la Lomce y auguró que el curso académico que comienza en dos semanas «va a ser un caos». Su presidente, Jesús Salido, hizo un llamamiento a las familias a que «no compren los nuevos libros de

texto» adaptados a la ley, porque confía en que será derogada «en unos meses», cuando cambie la mayoría parlamentaria.

Pese a las críticas de la oposición, los sindicatos y los padres, el ministro Méndez de Vigo reiteró ayer que la Lomce se va a aplicar con «normalidad» porque las leyes «están para cumplirlas». «Me parece positivo aunar el respeto a la ley y estar abiertos al diálogo», dijo el titular de Educación sobre la decisión de retrasar la aprobación del decreto de evaluaciones externas de ESO y Bachillerato y negociar su implantación con la comunidad educativa.

Méndez de Vigo admitió «discrepancias» e «interpretaciones distintas» por parte de las comunidades autónomas sobre las reválidas y justificó la decisión de aplazar la aprobación del decreto que las regula en que «no es necesario hacerlo ahora porque debe aplicarse dentro de dos años». «Vamos a pensarlo», aseguró el nuevo ministro de Educación.